

Saint-Pardoux

Peggy Thibault arrive à l'école publique

L'école publique du Lavoir reçoit cette année 131 enfants, un effectif stable. L'équipe enseignante est composée de Jeanne-Marie Cadu, directrice depuis 16 ans et maîtresse de la moyenne et petite section de maternelle. Vanessa Fréret, en poste depuis onze ans, en moyenne et grande section maternelle. Pour la seconde année dans l'école, Céline Guerneur est chargée d'enseigner aux élèves de CP et CE1 et Frédérique Bléau au CE2 et CM. Peggy Thibault, la nouvelle enseignante, arrive de Parthenay et prend en charge la classe de CM1-CM2. Sonia Ligner est auxiliaire de vie scolaire.

L'école accueille, pour la seconde année, un intervenant de langue anglaise et l'étudiant en musique est reconduit pour la troisième année. Un travail sur la citoyenneté est prévu dans toutes les classes. Le projet jardin se poursuit avec une sortie prévue à Saint-Marc-la-Lande. La



Vanessa Fréret, Cécile Guerneur, Peggy Thibault, Sonia Ligner, Frédérique Bléau, Solenne Bonneau et Jeanne-Marie Cadu, au milieu du jardin de l'école.

création d'un site internet est également au programme. Jeanne-Marie Cadu, lors de sa

journée de décharge de direction le jeudi et le vendredi après-midi, sera remplacée par Solenne Bonneau.

Une équipe parents-enseignants mobilisée

Tout l'été les parents d'élèves se sont activés pour redonner un coup de jeune à l'école privée Saint-Joseph. À la rentrée, les enfants ont foulé

le sol d'une cour refaite, apprécié le changement des huisseries du bâtiment côté cour, le côté rue ayant été

fait il y a quatre ans, et découvert un projet jeux de cour.

Loïc Bouju, directeur de l'école, explique : « Nous avons une équipe de parents d'élèves très motivée. Sophie Baribault, présidente de l'OGEC (Organisation de gestion de l'enseignement catholique) et Céline Dieuré, présidente de l'APEL (Association des parents d'élèves de l'enseignement libre), remuent ciel et terre pour obtenir des subventions, des dons, pour faire avancer nos projets et dirigent tout cela de main de maître. Tous les parents se sont mobilisés pendant deux jours pour faire les travaux. Si l'école ne meurt pas, c'est que l'équipe et les parents sont là. »

Avec 62 élèves, l'effectif est en hausse en cette nouvelle rentrée. La classe de maternelle accueille 12 élèves de plus. Elle est dirigée par Amandine Poirault, remplaçante de Claire Sendré, en congé maternité. Cette année, un travail sur la coopération sera abordé dans toutes les classes par l'équipe enseignante.



Axel, Tom et Noé apprécient le nouveau revêtement de la cour. « C'est mieux pour jouer aux billes, cela ne les casse plus. Si on tombe, cela fait moins mal ».